



MUSIK

Konzert aus dem Labor

11
MÄRZ

«Nomozart» heisst die aktuelle Produktion aus der Kreativschmiede Young Performance. Der ägyptische Choreograf Maged Mohamed hat mit ausgewählten Alumni aus den Reihen der Lucerne Festival Academy eine bunte und bewegte Bühnenshow rund um das Thema «Identität» erarbeitet. Die sechs Instrumentalisten und ihre unterschiedlichen Musikstile treffen dabei aufeinander und finden ihre eigenen Interpretationsformen.

Nach der Luzerner Premiere im September 2017 sind sie im März 2018 auf Tournee zu erleben. Young Performance ist das Festival-Kreativlabor für innovative Konzertformate.

Die erste Produktion Heroïca wurde 2014 mit dem renommierten «Junge Ohren Preis» in der Kategorie «Best Practice, Konzert» ausgezeichnet, tourte im Frühjahr 2015 durch die Schweiz und war 2017 mit zwei Konzerten in der Elbphilharmonie zu Gast. Die letzte Produktion Divamania drehte sich 2016 mit sechs Musikern und zwei Tänzern um die Sehnsucht nach Anerkennung und Erfolg im Zeitalter von Social Media. (fam)

➔ zugkultur.ch/mZGmWJ

Young Performance:
Nomozart
So 11. März, 14 Uhr
Theater Casino Zug, Zug